

## Unas 1.200 personas vieron el espectáculo musical “Jesucristo Superstar”

Escrito por Gabinete de Prensa  
Martes, 05 de Diciembre de 2017 18:25

---



El Teatro de San Bartolomé acogió el viernes 1 de diciembre y sábado 2 de diciembre tres funciones de la mítica ópera rock “Jesucristo Superstar” a cargo de la Compañía Chéspir.

Un total de 1.200 personas disfrutaron de alguna de las tres funciones del musical, con música de Andrew Lloyd Webber y letra de Tim Rice, el musical cuenta los últimos 7 días de la vida de Jesús de Nazaret bajo la perspectiva de Judas Iscariote.

Un total de 30 cantantes, 4 bailarines, 2 figurantes y 9 músicos dirigidos por el maestro Zsolt Kovacs, escenificaron una de las mejores obras del teatro musical.